- Au début de septembre, la Commission royale sur l'union économique et les perspectives de développement au Canada (commission Macdonald) a publié son rapport final. La Commission a tenu durant deux ans des consultations publiques approfondies avec le monde des affaires, les syndicats, les associations bénévoles, les simples citoyens et les représentants des pouvoirs publics de tous niveaux. À cela s'ajoutait un programme de recherche qui a donné lieu a 72 rapports touchant l'économie, le droit et les institutions.
- L'organe consultatif sur le commerce international, dont il sera question dans les prochaines pages, constituera la prochaine étape du processus consultatif.